

SKALA TRY OUT

Assalamu'alaikum wr.wb.

Salam Sejahtera

Dengan Hormat,

Saya bermaksud meminta partisipasi Anda untuk mengisi Skala ini dalam rangka menyelesaikan tugas akhir kuliah. Setiap jawaban yang Anda berikan adalah benar, sejauh itu mewakili kondisi Anda yang sebenarnya.

Kami akan menjaga kerahasiaan pendapat apapun yang Anda berikan. Skala ini hanya dipergunakan guna kepentingan studi kami, dan tidak dipublikasikan. Atas partisipasinya sebelum dan sesudahnya saya ucapkan terima kasih.

IDENTITAS DIRI

Petunjuk :

1. Isilah daftar data diri anda di bawah ini dengan mengisi titik-titik yang tersedia
2. Bila ada pilihan (*) coret pernyataan yang tidak perlu (tidak sesuai)

Nama :

Jenis kelamin : laki-laki/perempuan *)

Usia : th

Petunjuk Pengisian :

Berilah tanda *check list* (✓) pada jawaban yang sesuai dengan pendapat saudara dalam pernyataan – pernyataan di bawah ini

Keterangan:

SS = Sangat Sesuai; S = Sesuai; TS = Tidak Sesuai; STS = Sangat Tidak Sesuai.

1. SKALA A BULLYING

No.	Daftar Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya selalu mengejek teman saya, ketika teman melakukan kesalahan				
2	Pada saat tidak melakukan apa yang saya perintahkan, saya akan membentak-bentak teman saya tersebut.				
3	Ketika teman saya tidak dapat menjawab pertanyaan dari guru, saya akan menghina teman yang bersangkutan				
4	Ketika teman saya terlambat masuk kelas, saya akan menyorakinya				
5	Saya tidak akan menghina teman saya yang mendapat nilai dibawah saya				
6	Saya tidak akan menyindir teman saya pada saat teman saya kedatangan tidak mengerjakan PR				
7	Apabila ada teman mengganggu saya, pasti akan saya pukul mukanya				
8	Siapapun teman tidak melakukan piket, akan saya pukul.				
9	Saya akan memaki teman pada saat ulangan kelas dia kedatangan menyontek				
10	Saya akan memberikan julukan sesuai dengan kesalahan yang dilakukannya				
11	Ketika teman saya tidak sengaja menyenggol saya, maka saya tidak akan memaki-makinya				
12	Bukan kebiasaan saya disekolah untuk mengejek teman				

13	Saya tidak akan memfitnah teman saya apabila saya melakukan kesalahan apapun				
14	Menuduh teman bersalah merupakan hal yang biasa saya lakukan				
15	Ketika berpenampilan berbeda dengan yang lain, saya akan memanggilnya dengan julukan yang saya sukai.				
16	Mengancam teman yang lebih lemah merupakan hal yang biasa saya lakukan				
17	Saya akan menonjok teman saya jika teman saya mengejek saya				
18	Saya akan memukul teman saya jika tidak menuruti kemauan saya				
19	Pada saat teman saya menentang saya , saya tidak akan memukulnya				
20	Saya tidak pernah melayani teman yang menantang untuk berkelahi				
21	Saya tidak sampai hati menampar teman saya ketika mengejek saya				
22	Saya tidak pernah melakukan intimidasi kepada teman saya siapapun				
23	Saya tidak pernah mengejek apapun penampilan teman saya				
24	Terhadap teman saya yang lebih lemah, saya tidak pernah melukai dalam bentuk apapun.				

2. SKALA B KEMATANGAN EMOSI

No.	Daftar Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya selalu dinasehati oleh siapapun orang itu selama itu bermanfaat bagi saya				
2	Dalam bertindak saya akan selalu berhati-hati mengingat pengalaman buruk saya sebelum-sebelumnya				
3	Saya siap bertanggungjawab atas semua tindakan yang saya lakukan				
4	Saya siap melindungi teman saya yang diperlakukan tidak adil oleh orang lain				
5	Saya bosan mendengar nasehat yang itu-itu saja dari guru saya				
6	Saya malas jika selalu diminta untuk menghadap kepala sekolah atau siapapun jika hanya untuk dinasehati				
7	Saya terbiasa mendapatkan tugas untuk menjadi pembawa acara di sekolah				
8	Teman-teman saya mudah faham apapun yang saya sampaikan				
9	Saya akan menyalahkan teman jika saya kedapatan melakukan kesalahan				

10	Saya hanya mengurus urusan saya sendiri, karena urusan orang lain bukan kepentingan saya				
11	Saya mempunyai teman dari kalangan usia baik tua maupun muda, laki-laki dan perempuan				
12	Saya terbiasa bergaul dengan teman-teman di sekitar tempat tinggal saya				
13	Saya selalu gemetar setiap berhadapan dengan orang yang baru saya kenal				
14	Saya tidak terbiasa berbicara di depan orang banyak, karena mudah grogi				
15	Saya selalu mengutamakan kepentingan orang lain daripada kepentingan diri sendiri				
16	Saya sangat gemar melakukan kegiatan-kegiatan social baik di sekolah maupun di sekitar tempat tinggal saya				
17	Saya tidak akan menuduh seseorang melakukan kesalahan sebelum mendapatkan bukti yang jelas				
18	Saya lebih suka bermusyawarah jika akan memutuskan keputusan yang berkaitan dengan kepentingan orang lain				
19	Saya tidak pernah kompromi dengan kesalahan yang dilakukan oleh teman saya				
20	Saya akan mendamaikan teman-teman yang akan berkelahi				
21	Segala sesuatu harus berdasarkan kepentingan saya pribadi				
22	Siapa pun akan saya lawan jika bertentangan dengan kehendak saya				
23	Bagi saya rapat-rapat apapun itu hanya membuang-buang waktu dan energy				
24	Saya tidak peduli dengan organisasi apapun yang ada di sekolah, karena saya tidak suka				